

カラフル



津南小学校 1学年だより

No.34

令和8年1月8日

Ⅳ期のスタートです！

14日間のお休み中に大きな事故や怪我の連絡もなく、元気に過ごせたことと感謝申し上げます。

本日より、Ⅳ期が始まりました。Ⅳ期は3ヶ月と短いですが、2年生へ進級に向けて大切な時期です。学習面、生活面で、1年生のまとめをし、2年生に向けて準備をしていきたいと思います。どの子も目標をもって生活し、自信をつけて2年生へ進級できるように指導を続けます。Ⅳ期も、どうぞよろしくお願ひします！

書き初めについて

冬休み前から、子どもたちは硬筆の書き初め練習に取り組んできました。その成果を、冬休み前から清書に表し始めました。そして、今週は、最後の清書をします。その中から上手に書けたものを「新潟県硬筆書き初め大会」に出品し、校内にも「書き初め展」として廊下に展示します。なお、上記の大会の出品料は、学年会計から支出いたします。



クロスカントリースキーと雪遊びについて

来週からクロスカントリースキーの授業が始まります。また、再来週から生活科ではグラウンドで雪遊びをする予定です。

体育のクロスカントリースキーでは、遊びを取り入れながら、スキーの技術を身につけられるようにしたいと考えています。生活科の雪遊びは、雪だるまづくりやそり滑りなどをします。雪の活動は、好きな子もいれば、寒くて苦手な子もいるかもしれません。どの地域でも冬に雪の活動ができるわけではありません。雪の多い地域だからこそ、雪の活動を楽しめるようにしていきたいと思います。

学年だより33号でお知らせしたように、準備、確認、搬入等をよろしくお願ひします。

◇スキー板・ストック→明日の9日までに。

◇ウィンドブレーカー等の身に着ける物やハンガーとスキー靴→13日までに。

各学級の予定表にあるように、13日の体育では、教室でウィンドブレーカー等を身に着け、体育館でスキー靴やスキー板を履く活動をする予定です。